

The Trinity Statement

An Evangelical Statement on the Trinity

We confess the one true and living God, Creator of everything and Ruler over the entire creation. He has uniquely revealed himself in the living Word, Jesus Christ, and in the written Word, the Bible, as One Triune God—three coeternal and coequal Persons. Each Person is distinct, yet there is only one essence or Being who is God, not three separate Gods. Each Person of the One Triune God shares equally in honor, glory, worship, power, authority, and rank. The Bible never suggests that any one Person of the Trinity has eternal superiority or authority over the others, or that one is in eternal subordination to another. The Son's submission and obedience to the Father were voluntary and related specifically to the time during which he humbled himself, took on human nature, and dwelled among us as a servant.

Une Déclaration Évangélique sur la Trinité

Nous confessons l'unique et vrai Dieu vivant, Créateur de toutes choses et Dominateur suprême sur la création entière. Il s'est révélé uniquement dans la Parole vivante, Jésus-Christ, et dans la Parole écrite, la Bible, comme Un Dieu Trinitaire—trois Personnes coéternelles et co-égales. Chaque Personne est distincte, cependant il y a seulement une seule substance ou un seul Être qui est Dieu, et non trois dieux différents. Chaque Personne du Dieu Trinitaire partage également honneur, gloire, adoration, puissance, autorité, et position. La Bible n'a jamais insinuée qu'une Personne de la Trinité possède une supériorité éternelle ou de l'autorité par-dessus des autres, ou que l'une soit sujette à la subordination éternelle à une autre. La soumission et l'obéissance du Fils au Père ont été un acte volontaire, et ont relaté spécifiquement à l'heure durant laquelle il s'est humilié lui-même, prenant sur lui la nature humaine, et a habité parmi nous comme un serviteur.

Youn Déklarasyon Évangélik sou Trinité ya

Nou déklaré kwayans nou nan youn sèl Bondyé vivan, Kréyatè tout bagay é dominatè sou tout kréyasyon an. Bondyé ki révéle tèt li sèlman nan Paròl la vi ya, Jézu-Kri, ak nan Paròl ékri ya ki sé Bib la, tankou youn Bondyé Trinité – ki égzisté nan twa pèsòn ki étènèl é ki égal pou tout tan. Yo chak séparé youn de lòt, min yo gingnin youn sèl boujon, osinon youn sèl Kò qui sé Bondyé, min se pa twa Bondyès ki séparé youn ak lòt. Yo chak pèsòn yo nan Bondyé Trinité ya, yo patajé ansanm loné, la gloua, adorasyon, puissans, otorité, ak pozisyon. Bib la pa jan-men mansyoné ké nimpòt nan Pèsòn Trinité yo gin pi gro valè ki pi ansyen oubyin otorité anro lòt yo, osinon gin youn ki nan youn pozisyon ki pi ba pasé youn lòt depi lontan. Soumisyon ak obéyisans Pitit la amba Papa-a té nan li-minm you aksyon volontè, é sa té fèt éspesyalman nan lè-sa-a, lò Kris te imilyé tèt li pou kont li, lè-l té vini pran fòm you nonm, é li té vini rété nan mitan nou tankou gnou sevité.